



Melnick falleció en su casa rodeado de sus familiares.

El concejal de Las Condes falleció de cáncer

## Amigos cuentan el silencioso padecimiento de Sergio Melnick

MARTA ARRIAGADA

**A** las 15 horas de este viernes se realizó el funeral del exministro de Augusto Pinochet y actual concejal de Las Condes, Sergio Melnick, quien falleció el jueves a las 20:30 horas en su casa, acompañado por su círculo más cercano.

Su amigo de más de 20 años, Sergio "Checho" Hirane, llegó pocos momentos después del deceso y apoyó en los trámites más íntimos a la familia que ha sido muy reservada con la situación. Cercanos al exministro hablan de que hace tiempo lo aquejaba un cáncer, incluso, el año pasado, varios concejales notaron lo debilitado que llegaba a los concejos luego de transfusiones de sangre.

"Para mí no fue sorpresivo. Él estaba con una enfermedad bien delicada y no quería que se supiera, por eso nunca lo comenté. Como no iba a la radio, decían que estábamos enojados, por el tema árabe-israelí, por el plebiscito, pero nada que ver. Sergio no quería ver a nadie. Siempre estuvimos en comunicación, pero en el último tiempo fue cerrando su círculo, tenía contacto con su hijo. Fuimos amigos desde hace más de 20 años. Venía luchando hace un año con esta enfermedad y había superado un cáncer a la sangre", afirma Checho Hirane y agrega: "Fue el primero en Chile en hablar de inteligencia artificial. Era un sabio, una persona que se leía tres libros semanales. Siempre se guió por las convicciones y no por sus conveniencias. Lo voy a extrañar".

El concejal de Las Condes Luis Haddad, comenta: "Yo fui el primero en enterarme anoche y avisé al consejo. Sergio venía enfermo hace tiempo. Llevaba ocho meses sin ir al municipio, pero él decía que no quería renunciar porque creía que podía volver pronto a su trabajo, pero ayer nos enteramos de la triste noticia. Él dejó de contestar el teléfono y WhatsApp hace un tiempo y la verdad no era mucho de WhatsApp, le gustaba más hablar por teléfono. La última vez que hablé con él fue en el verano cuando le dije que lo echábamos de menos y me dijo solo gracias".